

apra-gruppe ehrt Jubilare

Es ist eine schöne Tradition in der apra-gruppe, dass langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beim jährlich stattfindenden Betriebsfest für ihre Treue zum Unternehmen besonderen Dank erfahren. So bildete Ende Oktober das Herbstfest den Rahmen für die Ehrung langjähriger Betriebszugehörigkeit und die Verabschiedung in den wohlverdienten Ruhestand.

„Wir sind sehr stolz, auf so viele langjährige und gute Mitarbeiter zurückgreifen zu können!“ Mit diesen Worten bedankte sich die Geschäftsleitung vor allem bei jenen Mitarbeitern, die schon länger als zehn bzw. 25 Jahre für die apra-gruppe tätig sind. Gleich drei Mitarbeiter wurden für ihre 25-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Stefan Stüber, Wolfgang Kuhl und Harald Dahlem. Zwölf weitere Mitarbeiter können auf 10 Jahre Betriebszugehörigkeit zurückblicken. Mit lobenden Worten bedankte sich die Geschäftsleitung bei Ihnen für ihre Leistung und betonte, dass der Erfolg des Unternehmens zum großen Teil in den engagierten, treuen und qualifizierten Mitarbeitern begründet liegt. Alle Jubilare erhielten als Zeichen des Dankes Präsente.



Mit den besten Wünschen für die Zukunft wurde Alexander Würtz in den Ruhestand verabschiedet. Auch hier bedankte sich die Geschäftsführung für seine jahrelange Leistung und wünschte für die Zukunft alles Gute, vor allem Gesundheit.

Henry Ford wird das Zitat „Zusammenkommen ist ein Beginn. Zusammenbleiben ein Fortschritt. Zusammenarbeiten ein Erfolg“ zugeordnet. Das gilt gerade in unserer schnelllebigen Zeit und es ist besonders bemerkenswert, wenn ein Unternehmen auf eine so hohe Mitarbeiterbindung bauen kann. Für die apra-gruppe ist es von enormer Bedeutung, dass erfahrene Kolleginnen und Kollegen gerne und erfolgreich mit den jüngeren Generationen zusammenarbeiten und somit für eine Kontinuität in der Entwicklung des Unternehmens sorgen.

apra-norm Elektromechanik GmbH gehört zur apra-Gruppe mit Sitz in Mehren (Rheinland-Pfalz/Vulkaneifel). Die 1969 gegründete Firmengruppe ist spezialisiert auf Schrank- und Gehäusesysteme aus Metall und Kunststoff. Ca. 400 Mitarbeiter arbeiten an den Standorten Daun, Mehren, Neukirchen (bei Chemnitz) sowie in den Vertriebsgesellschaften in Frankreich und Polen.

apra-norm Elektromechanik GmbH Bei der untersten Mühle 5 · D-54552 Mehren/Vulkaneifel
Tel.: (0 65 92) 20 4-0 · Fax: (0 65 92) 20 4-100 · vertrieb@apra.de · www.apra.de